

Paris, le 22 février 2023

Enseignante tuée au lycée Saint-Thomas d'Aquin de Saint-Jean-de-Luz : communiqué de la CEF

La Conférence des évêques de France (CEF) a appris avec stupeur et une immense tristesse le drame survenu ce matin au sein d'un établissement de l'Enseignement catholique à Saint-Jean-de-Luz, le lycée Saint-Thomas d'Aquin.

Nos pensées et nos prières vont avant tout à la famille de l'enseignante, à l'ensemble de la communauté éducative de l'établissement, élèves et enseignants, et à tous ceux qui sont à leurs côtés dans cette terrible épreuve.

Nous assurons le diocèse, son évêque Monseigneur Marc Aillet, ainsi que l'ensemble des équipes de l'Enseignement catholique, de notre soutien et de notre communion.

CONTACT RELATIONS MÉDIAS

PIERRE-YVES PEUROIS

Responsable Médias & Influenceurs

Tél : 06 23 83 81 05

Mail : pierre-yves.peurois@cef.fr

CAMILLE GIRAUDET

Chargée de communication

Tél : 06 26 12 65 07

Mail : camille.giraudet@cef.fr